

どげになつた。。。？ あの質問あの提言

議員が行った質問や提言が、その後町政にどう反映されたのか、追跡・検証しました。



こげになつた！ 「本庁・支所のほか5施設に設置されました」

本庁や支所のほか、福祉・保健課、水道課に設置されました。この結果、町民のみなさんが本庁や他の支所などにわざわざ足を運ぶことなく、最寄の公共施設から、担当課や職員に対しても、直接問い合わせや相談をすることが可能になりました。

総合支所方式から分庁方式への転換が示されたため、行財政調査特別委員会ではサービスの低下にならないように、その一つの方策として、本庁、支所にテレビ電話を設置することを提言いたしました。

中学校等に大人の学習の場を設けてはどうか。予供に対しても、よい刺激となり世代交流ができるのではないか?

こげになつた！ 「6月開校「大山カレッジ」

平成20年6月より、中山中学校で「大山カレッジ」が開校しました。「大山カレッジ」とは学校を卒業し、地域または会社などでたくさんの経験を積んできた人たちがふたたび学校に通つて多様な学習ができる場所です。現在3回実施されました。

義務教育の大人の参加の場という発想は、全国ではあまり例がないが、十分視野にいれ検討している。

回答 検討している

町道の北側に歩道を整備する計画だが、県道との交差点で横断が1回増えるため、南側に付けた方がより安全ではないか。
答 交差点には信号機もあり、安全上支障はない。南側に整備すると、費用が3千万円以上余分にかかる。

○11ページ（経済建設常任委員会通学路対策）中、3段目内容
↓【正】学校教育
【誤】学校教区

問 [正] 町道の南側に歩道を整備する計画だが、県道との交差点で横断が1回増えるため、北側に付けた方がより安全ではないか。
答 交差点には信号機もあり、安全上支障はない。北側に整備すると、費用が3千万円以上余分にかかる。